



AMCHAM
GUATEMALA

AMERICAN CHAMBER OF COMMERCE

Guatemala, 22 de julio de 2023

EMPRESAS AMERICANAS Y GUATEMALTECAS MUESTRAN PREOCUPACIÓN POR DEBILITAMIENTO INSTITUCIONAL

1. La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham) expresa su preocupación por el debilitamiento institucional que ha lacerado la democracia, obstaculizando la conclusión de un legítimo proceso electoral.

2. Las empresas estadounidenses y guatemaltecas buscan operar en un clima de negocios con estabilidad política y económica. La atracción de la Inversión Extranjera Directa (IED) empieza a verse afectada por la falta de certeza jurídica. Motivamos a los diferentes poderes del Estado a brindar la confianza necesaria en el país, evitar la polarización y resolver por medio del diálogo.

3. Instamos a toda la ciudadanía a mantener la calma, para que se pueda avanzar el proceso electoral de forma transparente y coherente. A manera de fortalecer la democracia y la institucionalidad del país, sin obstaculizar la actividad económica que genera empleo y desarrollo en el país.

4. Reiteramos que las instituciones están llamadas a respetar la decisión de las urnas y a cumplir con el mandato de llevar a cabo la segunda vuelta electoral el próximo 20 de agosto, así como a prepararse para un cambio de gobierno el próximo 14 de enero de 2024.

Acerca de AmCham Guatemala

La Cámara de Comercio Americana en Guatemala forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos desde hace 56 años, con el objetivo de fortalecer la actividad económica y la libre empresa entre ambos países. AmCham es la mayor federación de negocios en el mundo, miembro de la Asociación de Cámaras de Comercio en América Latina (AACCLA), una organización empresarial del continente americano con más de 20 mil empresas que mantienen relaciones comerciales en Estados Unidos y con más de 3 millones de socios en Latinoamérica.

AmCham Guatemala guarda los derechos de autor de este documento y autoriza su reproducción y difusión.